
Visp: Wie weiter mit VispWeihnachten? 
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Die Organisatoren wollen 
herausfinden, ob das Bedürfnis 
nach einem Weihnachtsevent in 
Visp vorhanden ist. 
 
16.12.2012, 20:17  "Während 
diesem Wochenende hat die HES-SO 
eine Umfrage bei den Besuchern wie 
auch bei den Gewerbebetrieben 
durchgeführt", so Olivier Imboden, 
Präsident VispTourismus. Erste 
Erkenntnisse zeigen, dass die 
Besucher den Event positiv 
beurteilen. "Interessant ist unter 
anderem die Frage, aus welchem 
Grund die Besucher kommen und wie 
viel Geld sie ausgeben", so Imboden weiter. Den Geschäftsinhabern wird am Montag ein Fragebogen 
unterbreitet./jt 
 
Diese Umfrage sei absolut matchentscheidend. "Die Ergebnisse werden an der Generalversammlung von 
VispTourimus Ende Januar präsentiert", so Imboden abschliessend. 
 


